BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Fraktion in der Stadtvertretung der Stadt Kappeln



5.6.2019

Antrag Stadtradeln 2020

Die städtischen Gremien mögen beschließen:

Die Stadt Kappeln beteiligt sich im Jahr 2020 an der Aktion *Stadtradeln* des Klima-Bündnisses in Kooperation mit RAD.SH.

Begründung

Kappeln ist Mitglied in der "Kommunalen Arbeitsgemeinschaft zur Förderung des Fuß- und Radverkehrs in Schleswig-Holstein" RAD.SH, Kooperationspartner der Stadtradeln Aktion. Die Kosten sind gering und Kappeln kann sich auch nach außen als dem Klimaschutz und der Lebensqualität verpflichtet zeigen.

Hintergrund zur Kampagne

STADTRADELN ist eine Kampagne des Klima-Bündnis, dem größten Netzwerk von Städten, Gemeinden und Landkreisen zum Schutz des Weltklimas, dem rund 1.700 Mitglieder in 26 Ländern Europas angehören. Mit der Kampagne steht Kommunen eine bewährte, leicht umzusetzende Maßnahme zur Verfügung, um in der Kommunikation/Öffentlichkeitsarbeit für nachhaltige Mobilität aktiv(er) zu werden. Im Rahmen des Wettbewerbs treten Teams aus Kommunalpolitiker*innen, Schulklassen, Vereinen, Unternehmen und Bürger*innen für Radförderung, Klimaschutz und Lebensqualität in die Pedale. Im Zeitraum 1. Mai bis 30. September sollen an 21 aufeinanderfolgenden Tagen möglichst viele Kilometer beruflich und privat CO2-frei mit dem Rad zurückgelegt werden. Wann die drei STADTRADELN-Wochen stattfinden, ist jeder Kommune frei überlassen.

Weitere Informationen hier: www.stadtradeln.de

Organisation

Ein Teil der Organisation wird von RAD.SH geleistet, ebenso die Erstellung von Kampagnen-Material, im Rahmen des verfügbaren Etats. Die vor Ort-Organisation kann von der WTK übernommen werden. Dies bindet kein städt. Personal und die Kosten halten sich im Rahmen.

Norbert Dick Fraktionsvorsitzender Astrid Beyer stlv. Fraktionsvorsitzender